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令和４年度  第２回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和4年5月27日（金）14:30～14:55 

 

２ ところ   大垣市役所6階 教育委員会室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

松岡敦子委員 

 

４ 事務局   寺嶋事務局長、山下庶務課長、伊東学校教育課長、 

伊藤教育総合研究所長、林社会教育スポーツ課長、 

宮内文化振興課長、説田南部北部上石津学校給食センター所長、 

橋本図書館長、吉安庶務課主幹、中野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第２２号  令和4年度教育費補正予算に関する意見の提出について 

議第２３号  請負契約の締結に関する意見の提出について 

議第２４号  大垣市立学校施設の開放に関する運営協議会委員の委嘱について   

議第２５号  大垣市スポーツ推進審議会委員の解職及び委嘱について 

議第２６号  大垣市歴史民俗資料館運営委員会委員の委嘱について 

議題２７号  大垣市郷土館運営委員会委員の委嘱について 

議題２８号  大垣市輪中館運営委員会委員の委嘱について 

議第２９号  大垣市金生山化石館運営委員会委員の委嘱について 

 

 

報告事項  

１ 新型コロナウイルス感染防止対策を踏まえた学校運営について 

２ 令和4年度大垣市学校評議員について 

３ 令和4年度における市民プールの開場について 

４ 寄附採納について 

５ 学校支援コーディネーターの解職及び委嘱について 
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（連絡事項） 令和4年度公益財団法人大垣市文化事業団の事業計画等について 

（文化振興課） 
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開会 14:30 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和4年度第2回定例教育委員会を開催しま

す。 

それでははじめに、議第22号「令和4年度教育費補正予算に関する意

見の提出について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第22号「令和4年度教育費補正予算に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

それでは、議第22号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議題22号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第23号「請負契約の締結に関する意見の提出につい

て」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第23号「請負契約の締結に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

それでは、議第23号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議題23号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第24号「大垣市立学校施設の開放に関する運営協議

会委員の委嘱について」、議第25号「大垣市スポーツ推進審議会委員の解

職及び委嘱について」説明をお願いいたします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

議第24号「大垣市立学校施設の開放に関する運営協議会委員の委嘱に

ついて」、議第25号「大垣市スポーツ推進審議会委員の解職及び委嘱につ

いて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、24号、25号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

24号、25号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第26号「大垣市歴史民俗資料館運営委員会委員の委

嘱について」から議第29号「大垣市金生山化石館運営委員会委員の委嘱

について」説明をお願いいたします。 
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発言者 発言内容 

宮内  文化

振興課長 

議第26号「大垣市歴史民俗資料館運営委員会委員の委嘱について」、議

第27号「大垣市郷土館運営委員会委員の委嘱について」、議第28号「大垣

市輪中館運営委員会委員の委嘱について」、議第29号「大垣市金生山化石

館運営委員会委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、26号から29号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

26号から29号議案は承認されました。 

 

それでは次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「新型コロナウイルス感染防止対策を踏まえた学校運営につ

いて」説明をお願いいたします。 

伊東  学校

教育課長 

報告事項1「新型コロナウイルス感染防止対策を踏まえた学校運営につ

いて」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

山川 委員 コロナウイルス感染に関しましては、未だにくすぶっている状況です。

マスクの着用が緩和される流れになってきておりますが、今でも県内で1

日500人、大垣市で1日60人程度、新規感染者が確認されており、このよ

うな状況であるということを認識いただきたいと思います。 

ワクチン接種がなかなか進まない状況ですが、接種に関する質問等が

ありましたら、ぜひ、かかりつけ医に相談していただきたいと思います。 

山本  教育

長 

その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようです

ので、次に参ります。 

 

報告事項2「令和4年度大垣市学校評議員について」説明をお願いいた

します。 

伊東  学校

教育課長 

報告事項2「令和4年度大垣市学校評議員について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 
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発言者 発言内容 

松岡 委員 校長の推薦に基づきということですが、どのように人選をされている

のでしょうか。 

伊東  学校

教育課長 

学校によると思いますが、自治会長やＰＴＡ、社会教育関係の方から

選んでいるのではないかと思います。 

松岡 委員 特に募集をかけているのではないのですね。 

伊東  学校

教育課長 

はい。募集はかけておりません。 

松岡 委員 他の学校は、ＰＴＡ会長や自治会長、児童委員等、地域の方や保護者

の方となっていますが、東中学校の学校評議員は、保護者に近い年齢で、

いろいろな方が入っています。 

東中学校がどのようにメンバーを選ばれたかはわかりませんが、保護

者に近い方や、いろいろな視点をお持ちの方が入れるような形になると

良いと思います。 

山本  教育

長 

東中学校の学校評議員については、校長会等で話題になるのではない

かと思います。 

校長先生方が学校のためにいろいろ考えて、人選を進めていただけれ

ばと思います。 

山本  教育

長 

その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようです

ので、次に参ります。 

 

報告事項3「令和4年度における市民プールの開場について」説明をお

願いいたします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項3「令和4年度における市民プールの開場について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

河合 委員 もう一時間早く開場していただけると良いですが、仕方ないとも思い

ます。 

山本  教育

長 

その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようです

ので、次に参ります。 

 

報告事項4「寄附採納について」説明をお願いいたします。 
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発言者 発言内容 

山下  庶務

課長 

報告事項4「寄附採納について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので次

に参ります。 

 

報告事項5「学校支援コーディネーターの解職及び委嘱について」説明

をお願いいたします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項5「学校支援コーディネーターの解職及び委嘱について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

以上で報告事項を終わります。 

 

このほか、全体を通じて何かございましたら、ご発言をお願いいたし

ます。 

松岡 委員 市民プールが開場されるということですが、学校のプールは各学校に

よって違い、実施する学校、中止する学校があります。 

私の子どもの通う学校では中止と聞きました。理由は学校規模によっ

てと言われましたが、子どもたちは、もう何年も泳いでいませんので、

水泳教室に通っていない子などは、泳げなくなってしまっている子もい

るかもしれません。泳げないというのは今後、命に関わってくることで

す。  

規模によると言いながら、同じような規模の学校でも、中止する学校

も実施する学校もあると感じますし、近隣の市町は実施するという学校

が多いという中で、やはり泳ぐというのは、教育の中の大切な一つの機

会だと思いますので、まずは、泳ぐ機会の確保をしてあげられたらと思

います。  

体育の授業の中での実施が難しいようであれば、夏休みに特別指導や、

補習のような形で希望者を募っていただく、もしくは人数を減らして、

減らすことにより水泳の授業の回数は減りますが、それでも少しでも泳

ぐ機会を与えられるようにしていただけたらと思います。 

保護者の中でもそういった声が上がっていますし、学校によって違う

というのは、同じ市内の学校なのになぜと思いますので、何か工夫して
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発言者 発言内容 

水泳の授業を実施していただけたらと思います。 

伊東  学校

教育課長 

学校によって実施する学校、しない学校があることは把握しておりま

す。 

更衣室の広さであるとか、そこへの子どもの集まり具合とか、そうい

ったところから判断がなされてると理解しております。 

山本  教育

長 

今後、校長会で話題にしていただきたいと思います。 

山本  教育

長 

ほかにご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それでは、これをもちまして第2回定例教育委員会を終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和4年6月29日（水）13:30～ 

ところ 大垣市役所6階 教育委員会室 

閉会 14:55 

 


